



Martes, 2 de noviembre de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- TodoTrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros

LOCAL

GRANADA

La ONG granadina más fuerte beneficia a 30.000 personas en sus diez años de vida Actos para una celebración

Centros de salud, bibliotecas, construcción de viviendas o enseñanza de oficios, logros de La Casa del Agua de Coco

RAFA LÓPEZ R. L./GRANADA

GRANADA

A la crueldad de la guerra de Camboya se le añadió la miseria del país. Ni siquiera había suero estéril para atender a las víctimas, de forma que el recurso fue el de utilizar agua de coco como su sustitutivo. Agua de coco para dar vida. Años después, un grupo de granadinos fundó una ONG para ayudar a necesitados camboyanos. El nombre elegido para la organización fue La Casa del Agua de Coco, que en este caso es tanto como decir la casa de la vida. Ahora, la entidad cumple sus primeros diez años de existencia, al cabo de los cuales ha extendido su radio de acción también a Madagascar y a Brasil. En total, 30.000 personas necesitadas han recibido la atención de este interesante proyecto solidario, que es el más potente de Granada con sus casi 900 socios y voluntarios.



SOLIDARIDAD. Un miembro de la ONG, con niños de Madagascar. /IDEAL

Imprimir | Enviar

En la actualidad, esta organización no gubernamental atiende a unas 4.000 personas al año en esos tres países. Su filosofía podría ser análoga al viejo lema de enseñar a pescar en lugar de dar un pez, o lo que es lo mismo: facilitar la autonomía de las personas mediante la formación y la ayuda. Y en la misma tacada, velar por su dignidad.

Centros de salud, viviendas o bibliotecas móviles son algunos de los logros de La Casa del Agua de Coco. Ahora hay varios proyectos en curso. Antonio Pertíñez y Teresa Lasala, presidente y tesorera de la ONG respectivamente, destacan los siguientes. En Brasil hay en marcha cursos de informática, de peluquería y de manicura, y además la ONG construyó y equipó de material un centro médico que ahora gestiona el Ayuntamiento de Salvador de Bahía. En Madagascar y Camboya, hay unas 2.700 personas dentro de un programa ambicioso: la ONG recoge personas de la calle, les enseña un oficio, escolariza a sus hijos, los mantiene durante dos años, les construye o rehabilita una vivienda y les ayuda a encontrar un oficio que les permita ser autosuficientes.

Mujeres presas

En Madagascar, además, la ONG atiende a mujeres presas sin recursos económicos: dado que en ese país hay que pagar el proceso judicial para ser juzgado, quien no dispone de dinero ni siquiera puede serlo. El papel de la ONG es el de facilitar empleo a las presas para que se paguen su juicio. Por otro lado, un centro de ocio para niños de la calle atiende en este país a 1.200 menores al año.

«Queremos agradecer a todos los granadinos el apoyo que nos han brindado y nos brindan. Sin esa aportación, nada de esto sería posible», dijo ayer Antonio Pertíñez, quien señaló que la ONG está en la actualidad plenamente consolidada.

BUS

IDE

Hoy
Hoy

INT

Age
Cate

Chat

Amistad

«Nuestra solidez nos permite garantizar la ejecución de nuestros proyectos», remachó, y garantizó que todo el dinero que recauda la organización lleva efectivamente a su destino.

La práctica de esta ONG es la de dar formación a través de sus propios miembros a ciudadanos de cada uno de los países en los que actúa, de modo que al final son ellos quienes sostienen el plan a largo plazo. Precisamente ayer llegaron a Granada los responsables de los proyectos en Camboya, Madagascar y Brasil. Se han desplazado para participar en los actos de celebración del décimo aniversario de la ONG y difundir su experiencia. La Casa del Agua de Coco ha preparado una semana intensa para celebrar sus primeros diez años de vida. Mañana, a las 12 horas, los responsables de los proyectos en Camboya, Madagascar y Brasil ofrecerán una conferencia en la Facultad de Ciencias Políticas en la que explicarán las actividades en cada uno de estos países.

La conferencia se repetirá pasado mañana, jueves, a las siete de la tarde en el hotel Meliá de Granada.

Ese mismo establecimiento hotelero será el viernes, a las siete de la tarde, la sede de la presentación del libro 'La Casa del Agua de Coco', de Josep María San Saturnino. El propio autor correrá a cargo de la presentación.

Un acto lúdico servirá para poner el broche final a la semana. El sábado 6 de noviembre se celebrará una gran paellada en la nave de usos múltiples de Purchil, situada a espaldas del Ayuntamiento, en el número 1 de la avenida de América. El precio es de 6 euros por persona.

Además, la recaudación de los conciertos del Festival Internacional de Jazz de Granada correspondientes a los días 17 y 21 de noviembre será para esta ONG.

Enlaces Patrocinados

[Apadrina a un niño](#)

Trabajamos por los niños y niñas del mundo - Hermanas de Santa Ana .

www.padrinos.org

[Ayudas y Subvenciones](#)

Conozca las subvenciones para su actividad y gestione sus trámites .

www.e-informa.com

[Ayúdanos. Apadrina](#)

Hazte socio de Ayuda en Acción. Infórmate ahora sin compromiso. .

www.ayudaenaccion.org

[Apadrina Ya a un niño](#)

Campaña por los niños argentinos creada por ONG y Universidad UOC .

www.ApadrinaYa.org

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Power